eingereicht am 17.03.2023



Sozialdemokratische Partei Wil

Interpellation

Mitmachbudget/ Stadtidee für Wil als weiteren partizipativen Prozess. Die Bevölkerung gestaltet die Zukunft in den Quartieren von Wil mit.

Die Stadt Aarau hat auf 2023 das Mitmachbudget als Projekt eingeführt. Die Stadt Zürich und Lausanne kennen es seit wenigen Jahren, in Island ist es schon länger bekannt und erfolgreich. Die Idee ist, dass die Bevölkerung direkt mitbestimmen kann, wo/ wie das Geld oder ein kleiner Teil davon, eingesetzt werden soll. Die Bevölkerung kann/ muss selbst Ideen einbringen. Z. B. für ein Bänkli im Quartier, eine Spielkiste auf dem Spielplatz X, Errichten von einem Quartierkräutergarten, Erstellen einer Boulebahn usw. In einem partizipativen Prozess werden die Ideen ausgewählt, welche umgesetzt werden. In Aarau stehen dafür z.B. 50000.- dafür zur Verfügung. Es geht um kleinere Projekte nicht um die grossen Bauten.

Quellen:

https://www.stadtidee.aarau.ch

https://mitwirken.stadt-zuerich.ch/processes/stadtidee

MMary

Der Stadtrat wird eingeladen folgende Fragen zu beantworten:

- 1. Wie steht der Stadtrat dem Mitmachbudget als weitere partizipative Möglichkeit für die Bevölkerung der Stadt Wil gegenüber?
- 2. Ist der Stadtrat bereit zu prüfen, ob das Mitmachbudget eine Möglichkeit für Wil wäre?
- 3. Ist der Stadtrat bereit ein solches Projekt zu lancieren. Wenn Ja wie sieht ein allfälliger Zeitplan aus?

Erstunterzeichnerin:

Silvia Ammann SP Fraktion

Wil, 11.März 2023

Interpellation Silvia Ammann (SP) – Mitmachbudget / Stadtidee für Wil als weiteren partizipativen Prozess. Die Bevölkerung gestaltet die Zukunft in den Quartieren von Wil mit

		Unterzeichn JA
Christof Kälin	1	✓
Mathias Schlegel	1	✓
Timo Räbsamen	1	✓
Dora Luginbühl	1	✓
Anja Bernet	1	✓
Valeska Stolz	1	✓